



楽しい運動会 ファイト北っ子 優勝目指してかけぬけろ！

令和4年度 敷島北小学校秋季大運動会

雲ひとつない青空が広がり、絶好の運動会日和となりました。

10月1日（土）に令和4年度敷島北小学校運動会を無事開催することができました。

保護者の皆様には、感染予防、参観者の制限等、ご協力をいただきました。また、皆様の温かい声援、まなざしによって、子どもたちはいつも以上に力を発揮することができたのだと思います。ありがとうございました。

運動会を通して子どもたちが身に付けた力である「努力」「協力」「責任感」「粘り強さ」そして「体力」など、それらの中から生まれた「充実感」や「成就感」は、必ず次の行動につながっていきます。

この運動会をとおして学んだ多くのことをこれからの学校生活に生かし、ますます「心身ともにたくましい」北っ子に成長してほしいと思います。

運動会をはじめ学校行事は、子どもたちを大きく成長させてくれます。仲間と過ごした楽しい思い出は、子どもたち同士の絆をより深いものにします。将来、「コロナでいろいろ大変だったけど、楽しい小学校生活だったな」と振り返ることができるように、これからも感染対策を十分に行った上で、一つ一つの学びを進めていきます。

保護者・地域の皆様には、今後も敷島北小学校へのご支援・ご協力をよろしくお願いたします。



5年生が、稲刈りをしました。

田植えから4か月弱。稲の穂が黄色く色づきました。

10月5日（水）に、おやじの会の方々のご指導のもと、鎌を使って稲を刈りました。

ノコギリのような歯をした鎌を使い、一株ずつ丁寧に刈り取りました。しっかりと縛って干しました。

田植えや稲刈りをしていると、いつも感じるのはお米を育てることは、手間も時間もかかりとても大変だということです。子どもたちも、農家の人の苦勞を知って、感謝の気持ちを新たにしたことでしょう。収穫した新米を味わうのがとても楽しみです。

今回の稲刈りには、保護者の方にもお手伝いいただきました。おやじの会の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。

みんなで楽しく実りの秋を満喫しました。



☆4年生、「御岳道」を学ぶ！！

10月6日（木）に、おやじの会会長の新津 健先生を講師にお迎えし、4年生が「御岳道（みたけみち）」について学習しました。

新津先生は、県埋蔵文化財センターの所長を務められていた方で、今年（令和4年）山梨県考古学協会の会長に就任されました。

4年生は、10月12日（水）に校外学習で昇仙峡にある「御岳新道」を見学に行きます。その事前学習として新津先生をお迎えし、学習会を開きました。

校外学習当日にも新津先生には参加をしていただく予定になっています。

